はやまエシカルアクション替同団体

一般社団法人 葉山の森保全センター





葉山の森は今

葉山の森、里山は戦後のエネルギー革命と住宅開発目的の企業による山林取得などによ り人が立ち入らなくなり、今では60年以上の木々が立ち並ぶ人工林と天然林の木々が 管理されず、とくに人工林は荒れたままになっています。

かつて木を育て、伐採し山を管理していた森林組合もなくなったままです。代わりに、 町内外から多くの人が緑を求めてレジャーやアクティビティのために山に入っているの が現状です。

管理されない森は日が差さず、足元の植物や微生物といった生態系が損なわれてきてい ます。ナラ枯れといわれる、木の枯れる病気も近年多く発生しています。 他にも竹林の拡大、イノシシやタイワンリスの被害など森は多くの課題を抱えています。

次の世代のために

大好きな葉山に暮らすなかで、見過ごすことができず立上がった有志で活動しています。 畑や登山道、庭や道路にかかってしまった危険木や支障木を間伐したり、伐採依頼に対 応しています。伐採した間伐材(木材や竹材)は薪棚や作業小屋、DIYの材料や薪として アップサイクルしています。

あなたもいっしょに

葉山の森をさらに知るために、森を歩き観察調査をする踏査という活動は老若男女問わ **ず参加可能です**。無関心でいられても無関係ではいられないこの状況に対し、会員参加 やご寄付という形で応援いただければ幸いです。





